



COMMUNIQUE DE PRESSE // Pour diffusion immédiate

5 décembre 2016

Les contours du Grand Prix de Denain 2017 se dessinent

Compétition cycliste professionnelle et internationale (catégorie Hors-Classe), l'épreuve denaisienne connaîtra son 59^{ème} vainqueur le jeudi 13 avril 2017. En attendant de découvrir le successeur de Daniel McLay (équipe Fortuneo Vital Concept), l'ensemble du comité d'organisation du Grand Prix de Denain – Porte du Hainaut – Valenciennes Métropole, travaille d'arrache-pied, pour monter la prochaine édition.

Quelques 198 kilomètres. C'est la distance totale que parcourront les forçats de la route, au printemps prochain, sur les chemins nordistes.

Comme à l'accoutumée, la ville de Denain sera le théâtre du Grand Départ et connaîtra le dénouement final sur la célèbre ligne d'arrivée (rue Arthur Brunet), digne des plus grandes étapes du Tour de France.

Les routes de Valenciennes Métropole, quant à elles, seront de nouveau parcourues pour le plus grand plaisir des organisateurs. La communauté d'agglomération de la Porte du Hainaut connaîtra, elle aussi et comme les années précédentes, l'enthousiasme et la ferveur populaire de l'épreuve. Malheureusement, la partie Nord de Valenciennes sera évitée (Saint-Amand-les-Eaux, Raismes, Bruay-sur-Escaut) et le passage dans la ville de Hordain sera abandonné (suite au refus de Monsieur le Maire de collaborer).

L'intérêt général des villes, fort et grandissant, à accueillir le Grand Prix de Denain, a conduit le comité d'organisation, à exploiter des villages inédits voire trop longtemps oubliés. La demande si importante, ne permettra pas de passer dans l'intégralité des communes mais laisse de belles perspectives à découvrir lors des prochaines éditions.

Côté distances, les cyclistes professionnels effectueront une première boucle de 55,7kms, une seconde de 99,1 kms pour enfin terminer avec deux de 20,7 kms.

Côté sécurité, les événements tragiques que notre pays a connus ces derniers mois, ont considérablement réduit l'intervention des forces de l'ordre sur les épreuves cyclistes. Impactant directement les zones les plus urbanisées, le parcours 2017 a été réfléchi en conséquence.

Enfin, c'est sous la houlette d'un Président de jury Espagnol, que le vainqueur 2017 apposera son nom aux côtés de Jean Stablinski, Willy Tierlinck, Robert Mintkiewicz, Thor Hushovd, Edvald Boasson Hagen, Arnaud Démare ou encore Nacer Bouhanni.



CONTACT :

Thibaut HUELLE
Responsible communication
Tel : + 33 (0)6 79 56 14 22
thibaut.huelle@gpdenain.fr